

Acta Sesión Ordinaria N°26/2015
Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil

En Cabrero a 02 de Noviembre de 2015 y siendo las 18:00 horas, se reúne el Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil, en la Sala de Sesiones del Edificio Municipal, bajo la presidencia del Alcalde Titular don Mario Gierke Quevedo, actúa como Secretaria del Consejo, Secretaria Municipal, Sofía Reyes Pilser, con la asistencia de los Consejeros:

01.	Señor	Luis Vega Martinez	Organizaciones Territoriales
02.	Señora	Basilia Cid Cid	Organizaciones Territoriales
03.	Señor	Saúl Quezada Palma	Organizaciones Funcionales
04.	Señora	Rossana Carrillo Dellarossa	Organizaciones Funcionales
05.	Señora	Ana María Cisternas	Organizaciones Funcionales
06.	Señora	Hilvania Gutiérrez Núñez	Organizaciones de Interés Público
07.	Señor	Antonio Figueroa Gómez	Organizaciones de Interés Público
08.	Señor	Ernesto Quichiyao Barría	Organizaciones de Interés Público
09.	Señor	Carlos Ducommun Saba	Organización Actividad Relevante
10.	Señor	Juan San Martín Meléndez	Organización Actividad Relevante

NOTA: Ausentes consejera Rosa Fonseca y Consejero Rudiberto Troncoso Villegas.

TABLA:

1. Aprobación Acta Ordinaria N°25
2. Correspondencia
3. Informe Señor Alcalde
4. Expone consejero Quezada sobre: Informe y Evaluación final del "Primer Congreso Provincial de Consejeros de la Sociedad Civil – COSOC – de la Provincia de Biobío".
5. Puntos Varios.

1. Aprobación Acta Ordinaria N°25

Se aprueba de forma unánime Acta Ordinaria N°25

2. Correspondencia

Recibida

- ✓ **Ordinario N°285 de Jefa de Aseo, Ornato y Medio Ambiente**, da respuesta a Ordinario N°872/2015, donde se informa que se verificó en terreno la necesidad de realizar la limpieza del canal ubicado en la Villa Zañartu de Cabrero y, que se procedió a realizar la limpieza.

3. Informe Señor Alcalde

- ✓ **Camino a Quínel.** Señala que hay una noticia importante con respecto al camino a Paso Hondo, es una noticia que ya se entregó a difusión en donde se espera que de aquí a fin de año y de acuerdo a lo que el ministro plantea, las obras comenzarían, ya que él se comprometió públicamente por la prensa que en diciembre las obras estarían comenzando.
- ✓ **Convenio Para Radiografías.** La municipalidad recibe un aporte extraordinario para el programa de imágenes, en donde hace muy poco se firmó un gran convenio con el Servicio de Salud del Biobío, representada por la Doctora Marta Caro, en donde habrá un aporte adicional de 17 millones de pesos que permitirá tomar 590 mamografías, 50 ecografías mamarias, 50 ecografías abdominales. Las ventajas son el descongestionamiento del Hospital de Los Ángeles, elimina las listas de espera de los dos CESFAM de la comuna y las demoras para los pacientes.
- ✓ **Plaza Timermmann.** La plaza está lista, está todo listo con sus empalmes, conexiones, la pileta. Está recepcionada por la dirección de obra y se debiese comenzar o inaugurar la próxima semana, para que se le coloque fecha lo antes posible.
- ✓ **Comenzó Construcción del CECOSF Membrillar.** Invita a los consejeros al acto primera piedra y se espera tener a todos presentes.
- ✓ **Dos Proyectos de Veredas.** Ambas licitaciones fueron abiertas en donde se presentaron nueve empresas y se espera la próxima adjudicación. Las veredas son las del sector del Centro de Cabrero y también parte de calle Tucapel con Avenida las Flores y el Centro de Monte Águila.
- ✓ **Jornada de Planificación con Dirigentes.** Se está ejecutando organizado por la Municipalidad un programa especial de participación ciudadana. Se trata de las mesas territoriales de planificación en donde se realizarán cinco jornadas, con dirigentes sociales de la comuna, se realizará en la Sala de la Cultura de Cabrero, se comenzó el sábado 26 de septiembre, lo cual hay 5 mesas territoriales y la sesión final será este mes.

- ✓ **Día de los Adultos Mayores.** Por primera vez se celebró el Día Mundial de las Personas de Edad, el 2 de octubre, la celebración la instituyó la ONU en 1990, hace 25 años atrás. Se estuvo con casi 500 adultos mayores en Los Manantiales en el sector de Los Saltos del Laja.
- ✓ **Día Mundial del Turismo.** Se está fortaleciendo Los Saltos del Laja, ya que por primera vez en la comuna se celebró el día mundial del turismo, se celebró el día 12 de octubre, con una tarde recreativa para toda la familia, hubo espectáculo para niños, zumbaton, show de música en vivo. Hubo bastante concurrencia.
- ✓ **Cajero Automático de Monte Águila.** Comenzó la construcción del cajero automático, la licitación pública fue adjudicada a contratista Luis Eduardo Garcés Rifo, plazo de construcción de 50 días corridos con una inversión de casi 19 millones de pesos, lo cual se espera tener lo antes posibles para la comuna y para Monte Águila.
- ✓ **Novedades Respecto a Vialidad.** Recibió al delegado provincial de Vialidad, Marcelo Barra y al inspector técnico, Alex Utreras, se solicitó la reparación de caminos, se realizarán algunos operativos extraordinarios, se confirma la pavimentación básica para Chillancito que comenzará a fin de año y también la pavimentación del acceso al El Progreso durante el año 2016.
- ✓ **Dos Temas de Vivienda.** Se realizó una firma para proyectos de ampliaciones, donde se apoyó a tres grupos para la ampliación de viviendas y se firmaron los convenios para postular con la EGIS, Villa Primavera de Monte Águila, Villa San Marcos de Cabrero, Villa Los Frutales de Cabrero. Hay una gran gestión de los profesionales de la EGIS Municipal, con Roxana Montecinos que es la asistente social, que trabaja con un grupo bien pequeño, pero bien eficiente.
- ✓ **Proyecto Comité Habitacional La Alegría.** Se viajó a Los Ángeles a conversar con la delegada provincial, María Eugenia Guzmán y a Concepción con la directora Regional del SERVIU, María Luz Gajardo, por la postulación de 197 viviendas, que se espera por las familias de la comuna por bastantes años, en donde en el grupo preside la señora Brenda Toledo y la secretaria Jennifer Quijada, dos mujeres que han trabajado arduamente para lograr el anhelado proyecto de la casa propia, que si todo sale bien serán beneficiadas el próximo año. Ya se constituyeron como comité, ya se certificaron, el día viernes de la semana pasada vino un ministro de fe de Concepción y se pudieron constituir ya con su certificación y, de esa forma se entra al banco de proyectos, prontamente se tendrán noticias.
- ✓ **Viaje a Santiago.** Médicos para Chile, una iniciativa del senador Alejandro Navarro para misión de médicos Especialistas extranjeros. La idea es eliminar en un par de años las listas de esperas que requieren especialistas. También se estuvo con la Ministra de Salud, la doctora Carmen Castillo, hablaron sobre el tema comunal y sobre el avance del CECOSF y la pronta ejecución del SAR.
- ✓ **Cinco Plazas Saludables.** Se puso en servicio de equipamiento para ejercicios, es un Plan Comunal de Promoción de la Salud con un apoyo financiero de la Seremi de Salud de Biobío, donde se postuló para un proyecto de 5 plazuelas; El Edén de Monte Águila, en Cabrero son cuatro tal como: Villa Andinos 3, Villa Futuro, Plazuela Los Guindos y plazuela Los Frutales.
- ✓ **Fiesta Huasa del Campo Chileno.** Fue una gran jornada que se realizó el sábado 10 y domingo 11 octubre, lo cual fue una exitosa fiesta en donde hubo mucho público y hubo números azules para todos los emprendedores de la comuna.
- ✓ **Estamos Organizando Primera Fiesta de La Frutilla.** Hay muchos vecinos del sector de Los Aromos, que tienen su emprendimiento local de hortalizas, queso, mermeladas y agricultura, ellos solicitaron tener un espacio para vender sus productos y poder avanzar con sus familias y, por supuesto mostrar la comuna con las fiestas costumbristas. La fiesta se realizará el 5 y 6 de Diciembre.
- ✓ **Mesa Comunal de Jóvenes.** Más de 40 jóvenes de agrupaciones y organizaciones llegaron a la constitución de la Mesa Comunal de Jóvenes convocada por la Municipalidad a través de la Oficina de Jóvenes, Organizaciones Comunitarias y OPD. Participaron representantes de centros de alumnos, líderes juveniles, organizaciones comunitarias, centros juveniles, grupo scout, eco-escuela "El Manzano" y skaters. En esta instancia consultiva los jóvenes plantean sus propuestas. Hubo consenso para planificar varios eventos.
- ✓ **Licitación Estadio Monte Águila.** Está en licitación pública el proyecto de RECUPERACIÓN INTEGRAL ESTADIO MONTE ÁGUILA. Con un monto 687 millones de pesos. Fondos del Gobierno Regional. Contratación de las obras correspondientes a la conservación de la zona de cancha de fútbol, camarines, graderías, servicios higiénicos, cierres perimetrales, cierre de malla olímpica y mejoramiento del acceso principal. El 11 de noviembre se realizará la apertura de la licitación.
- ✓ **Sede Sociales Adjudicadas.** Se tiene dos nuevas sedes adjudicadas, que están en proceso de adjudicación para la Villa La Alegría y Hijuelas de la Mancha Monte Águila y, dos nuevas sedes aprobadas por el Consejo Regional que son en Villa Andinos 2 y Charrúa.
- ✓ **Pavimento Participativo.** Comenzaron las obras de pavimentación participativa en Monte Águila. Proyecto municipal financiado por el SERVIU, con un aporte de 800 millones de pesos, para las calles O'Higgins, Río Ñuble, Colo-Colo y Florencio Arrivillaga. Se contempla una ciclovía de 600 metros y veredas. Las obras deben ser concluidas en mayo.
- ✓ **Pasto Sintético.** Comenzó la instalación del pasto sintético en las Multicanchas que se están ejecutando una en Cabrero y otra en Monte Águila, en donde hay un avance considerado.
- ✓ **Índice de Progreso Social.** La municipalidad firmó un convenio con representantes de la empresa MASISA, la fundación AVINA y la Universidad de Concepción. La idea es elaborar el Índice de Progreso Social (IPS) en la comuna, instrumento de gestión implementado por primera vez en una comuna en Chile, con un diagnóstico más preciso del estado de bienestar de los ciudadanos. Será un insumo para la elaboración de futuras políticas públicas que mejoren la calidad de vida de la ciudadanía.
- ✓ **Visita Centro Fruta.** Centro de inspección fitosanitaria de frutas y hortalizas frescas de exportación. Convenio con el SAG-Departamento Agricultura Estados Unidos. Se tuvo la visita del intendente regional, don Rodrigo Díaz; Seremi Obras Públicas, René Carvajal; gerente ASOEX, Miguel Canala.
- ✓ **Luminarias LED.** El Ministerio de Energía completó la licitación del proyecto de recambio masivo de luminarias de alumbrado público. Se beneficiará Cabrero, Monte Águila y Charrúa. El proyecto incluye 2.947 luminarias tipo LED, el llamado lo efectuó la Agencia Chilena de Eficiencia Energética, en donde participaron 5 empresas eléctricas y fue

adjudicada a la empresa Sociedad Austral de Electricidad S.A (SAESA). Se destaca que fue la primera licitación en el país y Cabrero entró en los primero que se adjudicaron en el proyecto del programa nacional.

- ✓ **Monte-Palooza.** El sábado 7 de noviembre, entre las 11:00 a las 24:00 horas en la plaza de Monte Águila, la entrada es liberada. Están todos y todas invitadas.

4.- Expone consejero Quezada sobre: Informe y Evaluación final del "Primer Congreso Provincial de Consejeros de la Sociedad Civil – COSOC – de la Provincia de Biobío".

Consejero Quezada señala que hará un resumen del informe ya que es bastante extenso. La comisión provincial que programó el Congreso, está integrada por 6 personas y se da cuenta de las actividades que se realizaron, las visitas que hicieron, el apoyo de las autoridades tanto de la provincia como de la región, un compromiso que se hizo en Los Ángeles por el Intendente Regional, el Gobernador, el Diputado Poblete, el Alcalde Esteban Krause de Los Ángeles, además de algunos profesores de la universidad Santo Tomás y de la Universidad de Concepción que participaron, lo que les sirvió bastante y les servirá como guía cuando se realice el congreso en Cabrero. Se menciona un agradecimiento especial a los Alcaldes de Quilleco por ser un buen anfitrión y al Alcalde de Cabrero que puso a disposición la comuna de Cabrero para realizar el segundo Congreso Provincial del COSOC, demostrando con ello un real compromiso con la ciudadanía y con el Consejo Comunal de Cabrero. Se hace un resumen bastante importante respecto de lo que se logró, de todas las fortalezas y debilidades que presenta la Ley N°20.500, señala que hay una carta de compromiso del Diputado Roberto Poblete, del Gobernador Luis Barceló y del Alcalde Esteban Krause de la comuna de Los Ángeles, donde comprometen apoyo a los COSOC. Menciona la directiva del COSOC provincial, don Juan Carlos Muñoz, Presidente; don Fabián Sanhueza, vicepresidente de Antuco, otros vicepresidentes Quilleco, Santa Bárbara, Tucapel, Quilaco, Nacimiento y, el Tesorero Provincial, nombramiento que recayó en él como consejero de Cabrero. Se formaron dos comisiones, la Comisión Revisadora de Cuenta y la Comisión de Ética en donde quedó como secretaria la consejera Basilia Cid de Cabrero. Señala que se han hecho tres reuniones provinciales y la última se realizó el 20 de Octubre, además asistió junto a la Consejera Cid a la firma de algunos documentos para poder presentarlos en la municipalidad de Los Ángeles y poder adquirir la personalidad jurídica, y con toda la gran cantidad de documentación que se necesita para formalizar el ACOSOC, Asociación de Consejos de la Sociedad Civil. El viernes 30 de Octubre fue nominado como representante del COSOC provincial para una reunión regional de COSOC que había en Concepción, ya que el presidente y el secretario estaban comprometidos con su propios COSOC a nivel de comuna, a la que lamentablemente, no pudo asistir ya que no hubo locomoción, por lo que el Consejo Provincial quedó sin representación en el congreso regional que hubo el Viernes 30 de Octubre. Señala que llamó a la municipalidad, pero no se pudieron conseguir transporte y no quiso ir en bus, ya que el viaje era bastante largo y como la reunión empezaba a las 9 de la mañana, tendría que haber tomado un bus a las 7:30 hrs. y para volver era el mismo problema, ya que la reunión terminaba a las 13:00 horas. La reunión consistía sobre el cambio de la Ficha de Protección Social por otro instrumento que se va a utilizar, oficiada por el Gobierno Regional y por el OPD, es la organización que estaba entregando la información. En vista que no se pudo asistir a la reunión, conversó con el Presidente del COSOC Provincial y le dijo si era posible que la reunión se realizara en Los Ángeles, para todos los COSOC de la provincia, a lo que señaló que lo iba a conversar con la encargada para ver la posibilidad, para que se presenten todos los COSOC de la provincia. Señala que es importante que se esté informado de cómo será la Nueva Ficha de Protección Social, la cual va a cambiar el nombre, para poder transmitirlos a las instituciones y por eso se invitó al Consejo Provincial, pero lamentablemente él no pudo asistir, aunque era el único que estaba disponible para ese día. Señala que están muy agradecidos de los alcaldes que presentaron apoyo, ya que hay 8 comunas que tiene su COSOC organizado, hay 4 comunas que están en procesos de organización y hay 2 comunas que no están organizadas, que son San Rosendo y Laja al parecer, ya que hay muchos concejales que tienen miedo a los COSOC, creen que los consejeros les van a quitar el trabajo, por eso no se le quiere dar mucha luz a los COSOC de las comunas nombradas. Señala que posiblemente habrá un Congreso Regional y la directiva Provincial tiene que ir, posiblemente la reunión sería entre el 5 y 10 de noviembre, ya que después hay un posible Congreso Nacional que se realizaría entre el 05 y el 10 de diciembre. **Sr. Pdte.** consulta en donde se realizaría el Congreso Regional. **Consejero Quezada** responde que se realizaría en el Gobierno Regional, Concepción y el Nacional se realizaría en Santiago. **Sr. Pdte.** comenta que ahí debería pelear la presidencia. **Consejero Quezada** señala que una vicepresidenta en Los Ángeles, le ofrecieron el cargo de secretario, a lo cual no aceptó, pero sí aceptó el de tesorero, ya que tiene menor trabajo. La comuna de Los Ángeles se plantea para el final del presupuesto del próximo año, 6 millones del COSOC, para que quede como ejemplo las otras comunas de la provincia. **Sr. Pdte.** señala que ellos tienen dinero, agrega que la firma que puso el Alcalde Krause tiene que respaldarla y que no sea solo para la foto. **Consejero Quezada** señala que el Alcalde Krause ha colaborado mucho. **Sr. Pdte.** señala que es un buen alcalde, indica que se debe avanzar con todo lo que se pueda brindar. **Consejero Quezada** señala que ofrecen para el próximo año toda la ayuda que sea posible, para cuando les toque hacer el segundo congreso, igual hay varias ideas como las carpetas, los lápices, los cuadernillos, la piocha, todo esto para una buena organización, en ese aspecto dio toda su colaboración, ya que tiene experiencia en el tema y no tiene grandes dificultades para organizar, pero igual lo organizaría el Presidente del COSOC provincial, la secretaria, más los señores vicepresidentes, más los encargados de distintas comisiones, como en la que se encuentra la Consejera Basilia. Señala que este informe es un resumen de lo que se ha hecho hasta el momento y realmente el presidente se la ha jugado, es muy trabajador. **Sr. Pdte.** Felicita a los Consejeros Saúl Quezada y Basilia, y espera que sigan adelante representando al COSOC de Cabrero, contarán con el apoyo del Alcalde en lo que se pueda, ya que se han visto en situaciones que ha sido imposible cooperar, pero de parte del Alcalde está todo el deseo de apoyar y respaldar el trabajo que están realizando a nivel provincial, y les desea éxito en la Regional, ya que sería interesante que dentro de la directiva Regional esté un representante de Cabrero y después en el Nacional, ya que se relacionan con sus pares y habla muy bien del presidente y lo más probable que así sea, hacia el consejero Quezada, ya que ahí se ven los liderazgos de una agrupación y la idea es respaldar a gente que tenga tiempo, ganas y deseos de que la nueva organización avance lo más rápido posible, ya que los COSOC comunales existen y por ley se debe implementar, es un tema nuevo a nivel Regional y Nacional que le dará una fuerza al COSOC, no le queda la duda que el día de mañana van a estar discutiendo temas de legislación con los diputados y

senadores para tener un respaldo de los trabajos que están realizando, cree que para allá avanza. Hasta el minuto la ley efectivamente respalda el COSOC, pero mayores atribuciones no tienen, lo mismo pasa con los concejales en donde han dialogado, ya que ellos fiscalizan pero la ley no les faculta proponer o tomar decisiones, es el Alcalde que tiene toda las facultades para ello, por eso hay algunas diferencias en el tema de la administración, pero la ley es de esa forma y no se puede realizar más de lo que la ley permite. **Consejero Quezada** señala que en todo caso se plantea a nivel provincial la modificación de la Ley N°20.500 donde se le entregue más atribuciones al COSOC. **Sr. Pdte.** señala que el tema va bien encaminado, ya que es un tema presidencial, la presidenta en sus discursos siempre señala al COSOC en sus líneas, la Presidenta apoya mucho este movimiento, por eso se debe aprovechar la fuerza que se le están dando para avanzar. **Consejero Quezada** señala que a nivel Regional, para la tranquilidad, tiene personas en el gobierno regional que apoyarán su presentación para la región, es gente que está trabajando para eso, no se sabe los resultados que se va a tener, pero se comprometieron. **Sr. Pdte.** les desea el mayor de los éxitos. **Consejero Quezada** señala que apoyo es lo que más se necesita. **Sr. Pdte.** señala que pueden contar con todo su apoyo.

6. Puntos Varios

- ✓ **Consejera Carrillo** agradece por la limpieza realizada en el canal Zañartu, por la disponibilidad de la municipalidad y de los funcionarios que fueron a limpiar, pero lamentablemente la gente echa a perder todo ya que siguen tirando basura, ha pedido en algunas conversaciones que ha tenido con los vecinos ver la posibilidad de poner algunos letreros donde se indique la prohibición de tirar basura, la disponibilidad de un contenedor y de un inspector fiscalizando el sector, ya que la gente es muy porfiada, no vale de nada que el municipio tenga la disponibilidad y el deseo de limpiar, si la gente misma no tiene la intención. Lo otro que le plantearon es la posibilidad de tener una placita ya que sería una forma de impedir que los camiones se estacionen en ese sector, señala que realizó una encuesta que lamentablemente por razones personales no la ha podido hacer llegar a la municipalidad, dicho sector no tiene una junta de vecinos, hay algunas personas que son de la junta de vecinos Manuel Rodríguez, pero no todos y, ahí está el tema de que si se puede o no se puede. Señala que el día de mañana hará ingreso de una carta y enviará un listado de las personas que están apoyando la causa, pero el tema es que llegan muchos jóvenes de otros lugares a hacer desorden en el sector y también hay poca fiscalización de parte de Carabineros, en las mañanas están un rato y en la tarde pasan, pero se necesita una mayor fiscalización. Señala que también hay carreras dentro del sector, no tenía conocimiento de eso hasta que realizó la encuesta y surgió esas inquietudes, no sabe si el municipio podrá pedir a Carabineros que fiscalicen más.
- ✓ **Consejero Quichiyao** señala que trae una dificultad que se está ocasionando en la calle Avenida Las Flores, ya que los primero que llegaron a vivir ahí esa calle de un principio se llamó Alto Cabrero y toda la documentación está por calle Alto Cabrero, señala que Carabinero ha estado dos veces para infraccionarlo, ya que para ellos supuestamente su casa y su local comercial, están infringiendo la ley y están ilegales en ese lugar, indica que él por tener caja vecina siempre lo andan vigilando y cuidando en ese aspecto, pero por el hecho de figurar con otra dirección le están haciendo amenazas ya que le indican que lo van a infraccionar, ya van dos veces y están pasando todas las semanas. Agrega que le señaló a Carabineros que lo iba a plantear en el COSOC la dificultad, ya que no solamente el problema lo tiene él, también lo tienen las primeras 10 personas que están en esa cuadra, porque tienen como dirección de su casa calle Alto Cabrero y la calle se llama Avenida Las Flores. **Sr. Pdte.** señala que verá el tema con el Director de Obras y consulta cuándo colocaron el letrero. **Consejero Quichiyao** señala que nunca se les consultó sobre el cambio y, parte donde comienza Villa Andinos 2, todos están bien con su dirección de Avenida Las Flores, y desde de la sede de la Villa Andinos 1 hasta el Pasaje donde vive don Gustavo Pezo un poco más allá, todos ellos están con la dirección de Alto Cabrero, inclusive mañana tienen una reunión con el Alcalde y la Junta de vecinos para plantearle la situación.
- ✓ **Consejero Quezada** señala que aprovechando que se inaugurará la plaza Timermmann, recuerda que por detrás de los edificios públicos que hay ahí, se encuentra todo abierto y se debiese de aprovechar para cerrar. **Sr. Pdte.** señala que se tiene un guardia en la noche, ya que como va a ver una pileta y es cara, si no se tiene un guardia no va a durar nada.
- ✓ **Consejera Gutiérrez** señala que tiene la inquietud de la institución, porque no tienen entrada a la Cruz Roja, no pueden entrar las sillas de rueda, los adultos mayores, que son los que más se atienden y no se tiene acceso, nadie dijo nada, donde de un día para otro ya no contaban con la entrada, el señor que vive al lado tiene un auto y no quiere que se estacionen ahí para que dejen a los pacientes. Se rellenó con arena, pero esa arena se fue al canal, cuando llovió se empezó a tappar el canal y empezó a subir por la otra cuadra. **Sr. Pdte.** señala que lo verá.
- ✓ **Consejera Cisterna** agradece ya que a la mayoría de los líderes, los enviaron a hacer un curso de Liderazgo psicológico, empoderamiento, le agradece a MASISA que por intermedio de ellos fue posible el curso, lo cual fue muy provechoso y muy bueno, indica que había hecho muchos cursos, pero este fue especial y valió la pena asistir. **Consejera Gutiérrez** señala que opina lo mismo ya que es primera vez que participa y lo encontró muy bueno y le ha servido, ya que hay cosas que a veces se van olvidando, participó una Socióloga, Psicóloga y una periodista, lo cual estuvieron excelente, inclusive se quiere que vayan a la Cruz Roja para explicar el tema. **Sr. Pdte.** señala que se debe aprovechar esas instancias.
- ✓ **Consejero Figueroa** consulta si la rotonda no está entregada oficialmente. **Sr. Pdte.** responde que no. **Consejero Figueroa** señala que le falta un poco de señalización, ya que se ha encontrado 3 veces a gente transitando en el sentido contrario, hasta un camión se encontró en sentido contrario, con una camioneta. Se debiese sugerir a la empresa, para no esperar a que suceda un choque. **Sr. Pdte.** señala que lo verán con la empresa.
- ✓ **Consejero Vega** agradece por la asistencia el día viernes a la reunión de la Unión Comunal y también por la invitación a Charrúa que fue todo un éxito. Informa que el sábado 14 se tiene un congreso con las 14 uniones comunales que existen la provincia y probablemente hay elecciones, se realizará en Los Ángeles. Señala que se hará llegar una solicitud de locomoción ya que asistirá toda la directiva y también se tenía invitada a la Encargada de Organizaciones Comunitarias, pero se confirmará. **Sr. Pdte.** señala que hablará con ella, ya que sería bueno que fuera. **Consejero Vega** señala que se sabe que se está trabajando y sería bueno que ella esté presente en la actividad.

✓ **Consejero Vega** señala que se tienen buenas noticias ya que salió lo que es la calle de servicio del sector y está todo aprobado, está con el financiamiento, indica que el día jueves fue llamado por el inspector fiscal, se juntaron con la directiva y en terreno le mostraron como sería el trabajo, de aquí a Abril debiese estar terminada, así se podría entrar libremente sin pagar peaje. Eso fue un compromiso de un principio y de acuerdo a los requerimientos que traían, pero tenían que hacer una calle de servicio, se pidió un plazo mínimo de 10 días para rectificar, ya que se hicieron algunas sugerencias y respetaron los paraderos y van a ensanchar un poco más la bajada ya que instalaron una barrera y al bajarse de la locomoción la gente queda encima de la barrera, se le envió unas fotografías se dieron cuenta que no existía así que lo tenían que sacar, también se le pidió al inspector fiscal que por favor, el peaje sea Puentes Negros y no Cholguán. **Sr. Pdte.** señala que es Puentes Negros. **Consejero Vega** señala que tiene Cholguán. **Sr. Pdte.** Señala que no, ya que hay una carta en donde se notifica que ese peaje es en Puentes Negros y si tiene Cholguán es porque se va a cambiar, ya que todas las pasarelas y el peaje tienen sus nombres y eso se determina por el sector. **Consejero Vega** señala que hasta el Inspector Fiscal no se explica el porqué quedó ahí y no en el límite, lo cual le indicó que fue la tozudez de don Ignacio Uretra donde se peleó bastante con él. **Sr. Pdte.** señala que el proyecto venía así en realidad. **Consejero Vega** señala que se podría haber hecho algo en su tiempo. **Sr. Pdte.** señala que la solución está. **Consejero Vega** señala que sí, y que se está más tranquilo, ya que la señora Rosa tenía una inquietud, donde su casa que está en toda la esquina tenía que salir completa y se le dijo si se había medido y si el espacio daba a los requerimientos que ellos pedían, pidieron 10 días para rectificar, ayer estaban tipografiando y quizás no sea necesario sacar la casa de la señora. Habiéndose cumplido el tiempo y sin haber más intervenciones, **Sr. Pdte.** da por finalizada la sesión, siendo las 19:05 Hrs.



SOFIA REYES PILSER
SECRETARIA MUNICIPAL
MINISTRO DE FE